
こんにちは

2006.09.08

なんと⾔ってね︕いいとおもいます
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



感想

2006.09.16

 ⽇本に来て，もう七⽇になりました．北海道はきれいで、とても寒いです。先⽣と⽣徒は私に対して、とても良くしてくれます。  授業は難しいですけど，数学と物理はわ
かります。古典と英語は分かりません．分かるように，私は⼀⽣懸命勉強するつもりです。  １⼈で北海道に住んで，ちょっと寂しいです．でも，先⽣と⽣徒は私に対して，
親切にしてくれて，とても嬉しいです。 （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



クラスと寮

2006.09.30

 早いねえ．⽇本に来て，もう三週間すごしました．楽しかった．物理の先⽣は⼥性だから，いつも髪型はお下げです．とてもかわいらしいです．英語の先⽣は年をとっていま
す．ですから，とても優しいです．私のクラスの⽣徒は授業の時、とても真⾯⽬です．  私の部屋はちょっと狭いです．同じ年の友達が出来ました．今度⼀緒に札幌駅へ遊び
に⾏くので，楽しみです （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



ホ－ムステイ

2006.10.12

 最近試験をうけた．実は受けなくてもいい，でも，雰囲気を感じるし，試験ができると思うから，⾃分で申し込んで，参加した．点数がいい，クラスで三番⽬。  友達がで
きた．毎週の平⽇は寮で，ウィークエンドはホームステイ．⼗⽉七⽇、はじめてのホ－ムステイをした．彼は⼦供の時，髪が⻑くて，⼥の⼦のような，かわいい．中学校時代で
野球部員で野球が上⼿だ。野球部の⼈は⾯⽩い．先輩にあったら，早くて⼤きい声でこんにちはという．特に，⼀年⽣はご飯を⾷べる前に，並べて，先輩に1⼈ずつあいさつし
た。試合の時，⼀年⽣は⾛って運動場に⾏く，⼆年⽣は歩いていく．不平等ですよ。  家に⽝が居る．名前はパンチだ(パンチは漫画の⽝の名前)．私のことをすきそうだ，い
つもズボンにぶつかって，私に向いて，叫んだ．でも，私は⽝をすきではない．  彼は夜寝ないで，あそんだ。私は寝た．⽣活習慣が違う．体育館へ⾏った．四時間ずっとバ
スケットボールをなげた、いつも⼊らない．たくさんれんしゅうしたら、はいるとおもう。  ⼗⽉⼀⽇，中国の国慶節。わたしのくに、たんじょうびおめでとうございます。
（原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



久しぶり

2006.12.16

最近アジア、ヨーロッパといった六つの⼤陸からなる代表グループが⽇本に集結し、サッカーの試合が⾏われました。私はテレビでよくそれを⾒ていました。私が思うにやはり
ヨーロッパ代表（バルセロナ）が最も強いのですが、他のグループもなかなか強く、今回は南⽶チームがバルセロナを負かす可能性も・ ・・・。また、私はバルセロナの選⼿
を数⼈知っており、ロナウジーニョやデコ、ジューリ、ザンブロッタといった有名選⼿は特に好きです。バルセロナは北中アメリカを、南⽶はアフリカを破り、残すは明⽇⾏わ
れる＜バルセロナVS南⽶＞の決勝戦のみ。とても楽しみな⼀戦です。皆さんも興味があれば是⾮⾒て欲しいなぁ・・・。あと、出来れば南⽶に勝ってほしいですね。私以外の
サッカー好きの⼈はどちらを応援するのかな︖︖  先⽉この学校の⼆年⽣と共に修学旅⾏に⾏ってきました。メッチャ楽しかったぁ︕︕でも今⽇は少し疲れた・・・からこの
続きは次回のお楽しみということで☆では、また来週お会いしましょう︕バイバイ★☆ （原⽂）
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



お正⽉

2007.01.06

中国の元旦は⽇本ではお正⽉と⾔う。  今回親を離れ、⽇本へ来て、⼀⼈暮らしをして、さびしいきもちがでてきた。ずっと寮で、めっちゃさびしい。  ついに、ついに、お
正⽉に迎えた。  他の寮⽣はどんどん寮を離れていった。僕も先⽣に連れられて、⽇本⼈の家へ⾏った。  ・・・・・・  ⼤晦⽇。僕は御餅を味わった。おいしいね。  ⼀
⽉⼀⽇。夜すごく美味しいご飯を⾷べた後、⼦供達はお年⽟を貰った。僕もおばあさんから貰った。開けてみて、びっくりした。  おばあさんの孫とおなじだ。僕は感謝の気
持ちを込めて、何度も御礼を⾔った。  ⽇本のおばあさんはとても優しいなあ。感動した。
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



北海道の雪

2007.02.08

⽇本へ来る前に,親戚と友⼈から北海道の雪のことをよく聞きました。本当にすごいです。10メ-トル以外のものが⼀切⾒えません。そんな壮麗な景⾊は、絶対想像がつきませ
ん。  美しい。 
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



甲⼦園観戦

2007.04.16

皆さん､春休みで何をしましたか︖ぼくは甲⼦園観戦でした｡  全国の地⽅の予選で優勝した３２校の選⼿たちは兵庫県甲⼦園球場で集め､毎年⼀回春選抜を⾏われます。３２校
だけから、レベルが⾮常にたかいわけです。僕も興味をも持ちながら、じっくり観戦でした。結果的によかったです、まだ⾼校⽣けど。  とくに、東京の帝京⾼校は1.2.3回戦
で圧勝し、強豪の実⼒をも⾒せたけど、準決勝で１点負けました。実⼒が上だと思ったけど。  夏、頑張れ。
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



インタビュー

2007.05.04

今⽇は⽇⼤⾼校放送局からインタビューを受けました。中国と⽇本の交流をテーマにラジオ番組を作ったそうです。僕は⼼連⼼グループの⼀員として、取材の⽅からいろんな質
問を聞かれました。その中で、易しい問もあるし、難しい問もあります。「中国の残留孤児に関して、どう思いますか︖」というような問も聞かれました。かなり答えにくい問
ですけど、昔はよく勉強しましたから、うまく答えました。⼀時間にわたったインタビューはすごい楽しかつたです。出来たら、この番組が全国⼤会に選ばれるといいです。  
その後、僕は放送局担任先⽣の親戚の家へ⾏きました。春休み⼀回ホームステイさせてもらいました。みんなよく知っているので、今回また遊びに⾏きました。その家族の知⼈
⼗⼈ほど集まって、ご飯を⾷べたり、ゲームをしたりしました。とても有意義な時間でした。その家族の⼈たちと中⽇関係についていろんなことを話し合い、これからもっと中
国と⽇本の絆を深めて⾏きたいという気持ちはみんな同じだと思いました。  中国と⽇本の絆をふかめるために、⼀緒に協⼒しようじゃないか。
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



インタビュー

2007.05.04

昨⽇学校放送局からインタビューを受けました。中⽇交流のテーマに作ったそうです。僕は⼼連⼼グループ⼀員として、いろんな質問を聞かれました。「⽇本の⽣活はどうです
か」というような柔らかい問もあるし、「残留孤児の問題についてどう思いますか」のような政治的な問もあります。ようやく⼀時間の取材は気楽的な雰囲気でやり抜きまし
た。  その後、僕は知り合いのおじいさんの家へ⾏きました。そのおじいさん親切で、春休みホームステイさせてもらいました。今回親戚15⼈ほどそろって、⼀緒に交流した
り、ご飯を⾷べたりしていました。⾮常に楽しい時間を送りました。みんなは中⽇関係に関するいろんな問題を話し合って、最後「中⽇の交流さえ広げれば、絆を絶対深めるよ
うになる」という⾒⽅が⼀致に達成しました。将来若者の間にもっとふれあい、将来中⽇関係を改善して⾏くことを期待しています。  将来中⽇関係を改善するように、⺠間
的な交流を広げなければいけないと思います。中国と⽇本は「2000年の友好、50年の戦争」、⽂化の合同点がたくさんあります、これは中⽇関係改善の⼤きな基盤です。皆さ
んは共通⽬標「中⽇友好」のために、協⼒しようじゃないか︕
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



皆さん、元気ですか︖

2007.05.07

皆さん、 ゴールデンウィークどうでしたか︖何をしましたか︖  僕は。・・・  学校放送局からインタビューをうけました。全国⼤会に進出するために、作ったそうです。
⾏ければ、僕のインタビューが東京に流れます。  知り合いのおじいさんの家ヘ⾏きました。春休み⼀回ホームステイさせてもらって、今回また遊びに⾏きました。ご飯を⾷
べたり、話したりして、楽しい時間を送りました。  バティングセンターへ連れていってもらいました。80キローの送球はホームランが打てました。今度130キローを挑戦し
たい。  ・・・・・・  皆さんは・・・
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



花⾒

2007.05.14

先週花⾒を⾒に⾏った。残念ながら、桜は舞い落ちた。北海道はついに春を迎えた。植物が咲き誇り、世界を全く変わってきた。
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



遠⾜

2007.05.22

先週毎年⼀回の遠⾜をしました。⼤蔵⼭へ登⼭に⾏きました。花が咲き誇っていた円⼭公園で集合して、30分にかかって⼤蔵⼭ジャンプ場に到達しました。楽しかったです。
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



中間テスト

2007.06.13

先週中間テストを⾏いました.国語は史上最⾼７０点.物理は８９点でした.失点は半分以上計算ミスでした.やはり真剣さ⾜りませんでした.
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



学園祭

2007.06.13

僕の学校は来⽉学園祭を⾏います.僕もカラオケ⼤会に出ます.得意な｢桜」を歌う予定です.⽬標は優勝します.
これは⽇本語で投稿されたものです

程 沛然さんの⽇記



家に帰りました

2007.07.29

国際交流基⾦の⽇中交流センターの先⽣達、こんにちは.私は今すでに懐かしい⼩さな我が家に帰り着きました。ずっととても暑くて、息もつけません。にわかに北海道の真っ
⻘な空、緑滴る草原、そしてすがすがしい空気など⼼地よかったことに思いを馳せました。10年以内に、私はまた北海道に帰ります.(⽇本語を⼊⼒まだできないので、とりあえ
ず今回中国語で書きました).

程 沛然さんの⽇記



お久しぶりです

2008.07.13

国際交流基⾦会の先⽣達、お久しぶりです、お元気ですか。またたく間にもう7⽉になりました。ストーブの済南では晴れていて息苦しくなるほど暑くてどうしてもいらだたし
いです。思わず北海道の夏を思い出しました。朝、窓を開けると、清新な空気はいっぱい、朝陽の下に、⻘々とした⽊、⼀⾯緑になっていました。寮の4⼈の先⽣たちが僕に対
してとても優しくて、みんな年上ですが、友達のように僕と接して交流してくれました。学校の先⽣達、同級⽣たちもみんながとても親切に⾯倒を⾒てくれたから、僕は留学⽣
活を円満に送ることができました。またたく間にもう1年になって、みんなは変わりないかな、遠く離れているけど彼らを祝福します。

程 沛然さんの⽇記
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